



Literarische Plauderei

mit Gabriele Iffland-Böhm

Die Liebe in Zeiten der Cholera

GABRIEL GARCÍA MÁRQUEZ

51 Jahre, 9 Monate und 4 Tage wartet Florentino Ariza auf Fermina Daza. Sie heiratet einen Anderen und dennoch schwört ihr Florentino ewige Liebe. Er hat derweilen sechshundertzweiundzwanzig Affären. Wie der Held, schon betagt mit über 70 Jahren, sein Gelübde doch noch erfüllt, erzählt der Nobelpreisträger Márquez in der ihm eigenen facettenreichen Sprache mit stillvergnügter Ironie, gewürzt mit einem heftigen Hauch von Romantik.

zum Valentinstag
am Freitag,
14. Februar 2025
um 19:30 Uhr
in der
„Alten Schule“
neben
der Kirche
in Unterbreizbach